La plupart des opinions exprimées au niveau politique au Salvador donnaient à entendre que l'utilisation de la liste de voteurs avait été l'une des principales causes de la confusion et des longues files d'attente lors du premier tour de scrutin. Or, comme le Président Magan avait opposé, à la fin d'avril, son veto au projet de loi visant à supprimer cette liste, il était permis de croire que le même système serait utilisé. Toutefois, la liste du 25 mars avait été mise à jour; en effet, 85 000 ajouts, corrections et suppressions y avaient été faits.

L'un des problèmes les plus graves qui avaient retardé l'ouverture des bureaux de scrutin et semé la confusion le 25 mars dernier avait été la livraison des fournitures, y compris des bulletins de vote, aux autorités responsables du vote et aux bureaux de scrutin mêmes. Cette fois-ci, les responsables avaient largement modifié le système. La livraison des fournitures avait été placée sous le contrôle direct du Conseil et du Centre des opérations. Les urnes, les bulletins de vote, les affiches, l'encre et autres articles avaient été emballés dans des boîtes scellées et clairement identifiées, et livrées aux bureaux de scrutin des départements (provinces) plusieurs jours avant l'élection, puis mises sous clé et gardées. Le matin du 6 mai, toutes les urnes ont été distribuées aux bureaux de scrutin municipaux situés à proximité, et ce dès 5 h. Cette façon de procéder a permis d'éviter que ne se reproduise le problème d'approvisionnement qui avait entravé le premier tour de scrutin.

Comme il n'y avait que deux partis en lice au lieu de huit, les responsables des élections étaient d'avis que ce deuxième tour de scrutin se déroulerait relativement dans l'ordre. Outre la publication de la liste des bureaux de scrutin dans les journaux (comme pour le premier tour), un réseau téléphonique avait été mis sur pied pour répondre aux questions des électeurs, surtout à celles concernant les bureaux de vote. Ce service de ligne réservée a été offert jusqu'au jour des élections, et entre trois et quatre mille appels avaient été reçus la veille du scrutin. Parmi les quelque 7 000 bureaux de vote, il y en avait 58 qui étaient trop éloignés ou mal situés. Ils ont été déplacés et des renseignements informant les électeurs à ce sujet ont été publiés séparément dans les journaux.

Parmi les autres changements apportés, soulignons le numérotage des urnes, la modification de la composition chimique de l'encre servant à marquer l'un des doigts des électeurs de façon que celle-ci apparaisse plus rapidement et soit plus difficile à enlever, et l'espace additionnel prévu entre les deux parties du bulletin de vote afin de réduire le nombre de bulletins annulés. Au Centre informatique, une génératrice d'urgence avait été installée pour empêcher que le calcul des résultats officiels ne soit retardé comme ce fut le cas en mars. Il y avait en effet eu, le soir de l'élection, une panne de courant qui s'était prolongée pendant presque tout le jour suivant.

A la suite de nos discussions avec les responsables des élections, nous avons visité un certain nombre de centres, petits et grands, à San Salvador et dans d'autres régions. Partout, nous avons constaté que les urnes et les fournitures avaient été livrées et étaient gardées en lieu sûr. Avant le jour du scrutin, nous avons pu constater que tous les aspects des préparatifs avaient été nettement améliorés: les responsables et les travailleurs des partis étaient plus calmes et plus convaincus de la bonne marche du processus électoral.